

Madame la Présidente,

Mesdames et Messieurs du comité,

Chers membres,

En 2019 a été une année très riche en émotions.

Les deux groupes d'enfantines se portent très bien. Il y a bien sûr eu beaucoup de changement surtout au niveau de mes aides. En juillet, j'ai perdu Raoul, Anouck et Sarah. Je tiens à les remercier très chaleureusement pour leur précieuse aide et leur souhaite plein succès dans leur futur

Il a donc bien fallut les remplacer ! J'ai pour le groupe du lundi Laelia et Eléonore, ces deux aides me sont bien utiles avec ce groupe de petits, c'est vraiment un groupe rock'nd roll. Pour le groupe du mardi, je peux compter sur Norton, et nous avons de temps en tant la visite de Raoul. Le groupe du mardi est plus calme, les enfants sont un peu plus grands.

Le 23 juin, je suis partie avec Raoul à Aarau avec 12 enfants. Nous avons participé à la cérémonie de clôture. Quelle aventure, quel stress, mais quel truc de dingue vécu. Le long voyage en train, arrivé dans un endroit inconnu, avec une autre langue, les enfants ont vraiment été dépayrés. Je ne sais pas ce qu'ils garderont comme souvenir de cette journée. Le voyage en train, la foule sur ce terrain de foot, la chouette réception avec cortège et tambours. Moi je sais, que je n'oublierais rien ! Merci aux parents de m'avoir fait confiance en confiant leurs enfants.

Samedi 29 juin ! Après six mois de préparation, nous y sommes. C'est notre journée !

Tout est prêt, les terrains, les jeux, les cantines, les bénévoles sont là et le soleil et la chaleur aussi. Vite en vitesse, installation de jeux d'eau pour rafraîchir tout de ce petit monde et c'est parti. Une matinée passée à faire tous ces jeux organisés pour nous. On rampe, on grimpe, on se faufile, on court, on lance et on saute. On rit bien sûr, beaucoup même. Étant occupée avec le groupe des parents enfants, se sont mes aides qui ont géré le groupe enfantines avec beaucoup de parents comme supporters. Après ces efforts, nous avons pris le repas tous ensemble. En attendant les médailles, une énorme bataille de pistolets à eau a pris possession de la place.

Je n'ai qu'un seul mot à dire à l'ensemble du comité ainsi qu'aux bénévoles de cette journée :

MERCI

Puis droit derrière, les grillades de la gym, là je me suis dit qu'il n'y allait pas avoir grand monde après ces évènements de gym. Mais non, il y avait encore du monde.

Puis nous passons à la soirée de gym.....

Que dire ? Cette année encore, la préparation pour la soirée de gym s'est faite sans le moindre stress !!! Ils n'ont même pas râlé pour apprendre la chorée,

2020 s'annonce bien plus calme, je vais continuer à participer aux formations continues et espère bien emmener le 100% des enfants à la prochaine journée jeunesse le dimanche 28 juin à Granges près Marnand.

Avec mes amitiés sportives

Sylvie

Gimel, le 27 janvier 2020